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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ５年 ２月１４日 

午前・午後 ９時３５分    

議会名 令和 ５ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １４ 番  横井 帝之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１.佐野市立小中学校適正規

模・適正配置計画基本計画（後

期計画）実施計画（Ⅰ期）につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①PFI 導入に関する検討について、積極的な活用を

目指すと記載があるが、現状の検討状況について伺

いたい。 

 

②PFI導入を検討するにあたり、文部科学省の「公立

学校施設整備 PFI 事業のための手引書」では、「市

町村等が基本計画や基本設計を策定するにあたり、

父母や地域住民、教職員など関係者の意見を十分踏

まえることが重要です。」とされているが、意見の

取りまとめをどのように考えているか伺いたい。 

 

③公立学校施設 PFI での PFI 事業者は事業費を回収

する必要があるが、学校建設単体だと資金の回収

が難しいと考えるが、事業に応募する事業者があ

ると考えているか伺いたい。 

 

④PFI事業は「独立採算型」「公共サービス購入型」

「ジョイントベンチャー型」があるが、どの型で

検討を進めているか伺いたい。 

 

⑤PFI 事業者が整備した施設の所有方式の違いとし

て「BTO」「BOT」「BOO」と方式があるが、どの方式

で検討しているか伺いたい。 
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２.子どもの貧困対策につい

て 

（１）児童生徒の家庭の現状

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥西中学校区義務教育学校の開校予定が令和１０

年、城東中学校区義務教育学校の開校予定が令和

１２年と開校予定が２年しか違わないため、PFI事

業者の VFM の確保の点から、一緒に PFI 導入の検

討を進めることについて伺いたい。 

 

⑦プールの建設工事にあたっては、一般的に工事金

額が約１．５億〜２億円がかかると言われている

が、大橋町にある市営プール跡地を改修し、西中

学校区及び城東中学校区義務教育学校で共同利用

することを提案したいが、ゼロカーボンシティ宣

言自治体として、木質バイオマス導入による、年

間を通じて使用できる全天候型屋内プールの設置

について、見解を伺いたい。 

 

⑧PFI 事業では、地域に３つのメリットがあると言

われている。一つ目に地域企業の参画による地域

の実情やトラブルの際の対応などへのメリット、

二つ目にサービスの受け手のメリット、三つ目に

地域経済にとってのメリットです。事業規模が大

きいため、主体的な立場での受託企業は限られて

くると思うが、地域との連携として、地域事業者

が関わることができるような PFI 事業受託の仕組

みをどの様に考えているか伺いたい。 

 

 

 

①要保護・準要保護世帯の児童生徒数及び割合の過

去３年間の推移について伺いたい。 

 

②新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえた、子

育て世帯に対する給付金における、家計急変世帯

の認定について伺いたい。 

 

③新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえた、子

育て世帯に対する就学援助制度における、家計急

変世帯の認定について伺いたい。 
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（２）子ども食堂への連携・協

力について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）小学校・中学校・義務教

育学校制服・体操着のリユー

スについて 

①現在、市としてどの様な連携・協力をしているか

伺いたい。 

 

②市ホームページで各子ども食堂の取り組みの情報

を集め、発信することを提案したいが、見解を伺

いたい。 

 

③児童生徒に子ども食堂の取り組みの情報を届きや

すくするため、各学校の掲示板等への掲示を提案

したいが、見解を伺いたい。 

 

①現在佐野市内で、制服や体操着のリユースについ

てどの様な取り組みがなされているか伺いたい。 

 

②回収 BOXを、北中学校及びその区内の小学校や公

民館、葛生地区公民館等で設置していただいてい

ると聞いているが、各学校区に回収 BOXを設置し

た方が利便性が良いと思うが、見解を伺いたい。 

 

③制服や体操着の回収が増えることにより、広く利

便性の良い保管場所が必要になってくる。市民の

ための活動として、市として保管場所を確保する

必要があると考えるが、見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 


